

Brèves...



**Contre l'Union
Européenne
et ses plans d'austérité**

**Le 30 septembre,
tous dans la rue !**

NON À LA RATIFICATION DU "PACTE D'AUSTÉRITÉ" EUROPÉEN !

Début octobre, le pacte budgétaire européen, dit TSCG (Traité sur la Stabilité, la Coordination et la Gouvernance) sera soumis à la ratification parlementaire.

Le TSCG est la mise en oeuvre de la « règle d'or » élaborée par Merkel-Sarkozy et reprise par Hollande. L'affaire est d'autant plus scandaleuse que lors des dernières élections, les candidats socialistes s'étaient tous engagés à ne pas ratifier le texte en l'état.

Son adoption serait une attaque redoutable. Le « déficit structurel » du budget devrait être contenu à 0,5% du PIB. Ceci signifierait une coupe de plusieurs dizaines de milliards des dépenses publiques ! Ce serait le remboursement à marche forcée pour les pays dont la Dette publique excède 60% du PIB (France : 80%) !

Dans les pays victimes d'un déficit « excessif », le traité prévoit d'engager des réformes « structurelles », sous le contrôle de la Commission Européenne (traduire : la mise à sac de nos acquis, retraites, Sécu, etc...).

Le TSCG est un traité de régression sociale qui implique une politique anti-sociale extrêmement violente. Tout doit donc être fait pour en empêcher sa ratification.

Le NPA, dans l'opposition de gauche à ce gouvernement, condamne cette politique. Notre objectif demeure celui d'un gouvernement menant une politique de rupture avec ce système capitaliste en banqueroute. D'ores et déjà, de nombreuses associations, partis de gauche, syndicats exigent la non ratification de ce Traité.

Entre autres initiatives, une manifestation nationale est convoquée le 30 septembre. Les militants du NPA seront aux premiers rangs de l'activité permettant d'assurer le succès de cette manifestation nationale.

La Maladrerie :

100 jours d'occupation le samedi 22 septembre

100 jours que les Travailleurs sociaux du Collectif 76 occupent l'ancien foyer d'accueil de femmes seules avec enfants qui appartient à l'Oeuvre Normande des Mères, situé au 52 rue Bouquet, à Rouen.

Une douzaine de familles ne sont ainsi plus à la rue et essaient de retrouver un peu de dignité.

Venez participer à la manifestation festive du samedi 22 septembre
et soutenir la lutte

pour le respect du droit à l'hébergement et du droit au logement

De 14h30 à 20 h, 2 débats, conférence de presse, échanges sur la situation.

Prestations musicales de groupes sympathisants :

GUL DEBOA

LATCHE SWING

LA MAUVAISE REPUTATION.